



# communiqué

N°:  
No.: 159

Le 29 octobre 1985

## NEUVIEME SESSION DE LA COMMISSION BILATERALE

### CANADA/TUNISIE

L'honorable Monique Vézina, ministre des Relations extérieures a fait savoir aujourd'hui que la 9ième session de la Commission bilatérale entre la Tunisie et le Canada se tiendra à Ottawa les 30 et 31 octobre 1985. Madame Vézina co-présidera les délibérations de la Commission avec Son Excellence M. Ahmed Ben Arfa, Secrétaire d'Etat auprès du ministre des Affaires étrangères de la Tunisie, chargé de la coopération internationale.

Cette Commission a pour objectif principal l'examen et la promotion de la coopération bilatérale entre la Tunisie et le Canada, plus particulièrement dans le domaine des échanges économiques et commerciaux et de la coopération humaine et culturelle. La Commission s'emploiera également à mieux utiliser les programmes bilatéraux à la disposition des deux gouvernements, et examinera la possibilité de créer de nouveaux mécanismes qui serviraient à dynamiser les relations commerciales et politiques à l'avantage des deux pays. Elle permettra enfin de mieux définir la direction du développement de nos politiques pour les prochaines années.

Durant son séjour au Canada M. Ben Arfa rencontrera également plusieurs membres du Cabinet qui, de par leurs responsabilités, viendront soutenir le développement d'un bilatéralisme dynamique. Il rencontrera également plusieurs hauts fonctionnaires canadiens susceptibles de jouer un rôle dans le suivi des décisions qui pourront être prises lors de la Commission. Au terme des réunions de la Commission bilatérale le ministre Ben Arfa rendra visite aux autorités québécoises.